

L'UNICEF lance une alerte sur le manque de fonds pour aider la Somalie



Nations Unies, 28 mai (RHC- PL)-L' UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance , a lancé un cri d'alarme, à savoir que si elle ne reçoit pas les versements dans un mois, elle sera obligée de suspendre les programmes d'aide humanitaire en Somalie, surtout dans le secteur de la santé.

Le manque de fonds met en danger des millions de personnes dans le pays africain, qui dépendent de l'aide extérieure , a précisé au siège de l'ONU à Genève, Christophe Boulierac, le porte parole de l'agence onusienne.

Il a indiqué que 70 % de l'attention médicale en Somalie est assurée par l'UNICEF et ses partenaires, y compris l'approvisionnement en médicaments, vaccins, en combustible , en eau et la formation de professionnels de la santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24318-lunicef-lance-une-alerte-sur-le-manque-de-fonds-pour-aider-la-somalie>



Radio Habana Cuba